

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2015)
Heft: 67

Rubrik: Panorama : le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



L'Inde aux petits soins pour ses tigres

Cocorico ou plutôt Grrrr. Alors qu'on les disait condamnés à disparaître, ils sont de retour. De 1411 tigres en liberté en 2006, l'Inde est passée à 2226 individus neuf ans plus tard. Evidemment, le gouvernement se targue d'être à l'origine de ce bon résultat, même si certains relèvent le rôle efficace des ONG dans cette affaire. Qu'importe, cela reste une bonne nouvelle.

Un SDF belge enterré au Vatican

Willy, un SDF belge repose désormais en paix dans un des cimetières du Saint-Siège. Né en 1935 à Anvers, il s'était éteint le 12 décembre dernier, mort de froid. Il se rendait chaque matin à la messe de l'église Sainte-Anne. «Le reste du temps, il invitait les jeunes et les moins jeunes à entrer dans l'église. Il leur parlait de la foi, du pape et ne demandait rien. Il était riche, car sa foi

PUB

L'armée américaine au garde-à-vous

En 2014, le Pentagone a dépensé 72 millions de francs en... Viagra® et autres médicaments destinés à remédier aux problèmes d'érection. Pour les amateurs de comparaisons, l'armée américaine a dépensé au total près de 260 millions de francs sur dix ans pour remettre ses boys au garde-à-vous, soit l'équivalent de quatre avions de chasse. L'affaire pourrait prêter à rire, mais elle est très sérieuse puisque les origines de ces troubles sont des traumatismes, de la dépression, du stress ou de l'anxiété provoqués par le «travail».



Un dealer plus tout jeune

En Belgique, un juge d'instruction a placé sous mandat d'arrêt un homme de 73 ans, suspecté de trafic de cannabis. Il s'agit de l'un des plus vieux dealers jamais interpellés dans la région de Flandre-Occidentale. Le traîquant était actif depuis

juin 2014. Les voisins s'étaient plaints de la nuisance causée par les nombreuses visites à son appartement. Le suspect, qui ne consomme pas de drogue, comptait par ailleurs plusieurs personnes âgées parmi sa clientèle.



était grande», a expliqué le père Bruno Silvestrini, le prêtre de la paroisse. Mgr Amerigo Ciani le connaissait aussi. C'est lui qui s'est inquiété de ne plus l'apercevoir lorsque le corps du malheureux reposait déjà à la morgue. Mgr Ciani se serait alors directement adressé au pape pour savoir où l'enterrer. «Donnez-lui une sépulture digne», aurait répondu le pontife.

S-F

«**Moi,
je transmets
un legs
à mon Eglise**»

L'Eglise est votre famille. Son avenir dépend de vous. En recevant un legs, elle poursuivra sa mission d'Espérance.

ECR EGLISE CATHOLIQUE ROMAINE-GENEVE
EN MARCHE À VOS CÔTÉS!

Contact : M. de Clavière 022 319 43 46 - geoffroy.declaviere@cath-ge.ch - www.cath-ge.ch

1 seconde

sera rajoutée à l'année 2015 afin de faire coïncider le temps officiel avec la rotation de la Terre

Suisse: un centenaire mal aimé

Cette année, l'Administration fédérale des contributions (AFC) fête son centenaire. Avec un premier événement qui a consisté en la mise en vente d'un timbre spécial d'un franc, valable à partir du 5 mars. Chouette alors! Pleine de bonnes intentions, l'AFC souhaite se faire mieux connaître du public et souligner l'importance des impôts fédéraux, qui contribuent dans une large mesure à garantir l'exécution des tâches de la Confédération. Pour rappel, le 6 juin 1915 le peuple suisse avait accepté à 94 % l'introduction d'un premier impôt de guerre. Dès lors, le droit réservé aux cantons depuis 1848 de prélever des impôts directs sur le revenu et sur la fortune était pour la première fois accordé aussi à la Confédération.

Mangez du manioc, c'est un ordre!



Adis base de la nourriture en Indonésie, les cassaves n'ont plus la cote. Concoctées avec de la farine de manioc, ces galettes sont aujourd'hui considérées comme le plat du pauvre. Mais le président a décidé de remédier à ce «problème» en donnant l'ordre à ses fonctionnaires d'en manger à tous les repas. L'objectif étant de recréer des petits emplois dans le pays, notamment pour les femmes au foyer qui pourraient sans autre préparer des galettes avec ce tubercule qu'on trouve partout et, par ailleurs bon pour la santé. Le hic? Au bout de quelques jours seulement, la morosité s'est emparée des employés fédéraux manifestement peu enthousiasmés par ce plat.

A quand une femme sur un billet?

En 2020, on fêtera les cent ans du droit de vote des femmes aux Etats-Unis. Une belle opportunité pour réparer une injustice, à savoir faire figurer enfin une dame sur un billet de banque. Une association féministe vient ainsi de lancer une campagne pour la création d'un billet de vingt dollars à l'effigie d'une célébrité de l'histoire américaine. Actuellement, tous les billets, de un à cent dollars, sont ornés de visages d'hommes.

Pour les remplacer, quinze candidates ont été sélectionnées et il est possible de voter pour sa préférée sur internet. Parmi elles, on retrouve l'ancienne première dame Eleanor Roosevelt, la militante des droits civiques Rosa Parks, Susan B. Anthony, leader du combat pour le droit de vote des femmes, ou encore la militante abolitionniste Harriet Tubman, qui a aidé des centaines d'esclaves à s'enfuir.

PUB



**Vos vacances sur les Alpes
au cœur d'un panorama exceptionnel
Spa & Wellness - Rando - Bisses - Produits du terroir.**

Centre de la station
libre de toute circulation.

anzère
VALAIS SWITZERLAND
visite www.anzere.ch